



# Lapas Karanganyar Nusakambangan Laksanakan Upacara Hari Pendidikan Nasional Tahun 2022

**Narsono Son - CILACAP.KAMPAI.CO.ID**

May 13, 2022 - 20:06



*Lapas Karanganyar Gelar Upacara Hari Pendidikan Nasional Tahun 2022*

Lapas Karanganyar Gelar Upacara Hari Pendidikan Nasional Tahun 2022

Nusakambangan, Jumat (13/05) – Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan gelar Upacara Pengibaran Bendera Dalam Rangka Peringatan Hari Pendidikan Nasional Tahun 2022. Peringatan Hari Pendidikan Nasional biasanya dilaksanakan setiap tanggal 2 Mei. Namun, pada tahun ini, Peringatan Hari Pendidikan Nasional dilaksanakan berbeda dikarenakan salah satu kegiatan vital pada peringatan tersebut digeser pada tanggal 13 Mei.

Peringatan Hari Pendidikan Nasional merupakan sebuah momentum untuk kembali menumbuhkan rasa patriotisme dan nasionalisme bagi seluruh insan pendidikan. Salah satu upaya untuk memperingati momentum ini adalah dengan melaksanakan Upacara Bendera untuk mengingat kembali filosofi dari nilai perjuangan Ki Hadjar Dewantara dalam menegakkan pondasi pendidikan di Indonesia, Jum'at (13/05/2022).

Upacara diikuti oleh Seluruh Pejabat Struktural, Pegawai, Alumni Poltekkip Angkatan 52 beserta CPNS 2021 Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan. Kegiatan dilaksanakan secara hikmad di Lapangan Utama Lapas Karanganyar. Dengan bertindak selaku Pembina Upacara Plt. Kalapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Riko Purnama Candra.

Dalam amanatnya, Plt. Kalapas juga turut membacakan Pidato dari Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset ,dan Teknologi, Nadiem Anwar Makarim.

"Kurikulum Merdeka, yang berawal dari upaya untuk membantu para guru dan murid di masa pandemi, terbukti mampu mengurangi dampak hilangnya pembelajaran. Kini Kurikulum Merdeka sudah diterapkan di lebih dari 140.000 satuan pendidikan di seluruh Indonesia. Itu berarti bahwa ratusan ribu anak Indonesia sudah belajar dengan cara yang jauh lebih menyenangkan dan memerdekakan, Penggerak merdeka belajar di seluruh Indonesia, untuk semakin serentak dan melaju semakin cepat, dengan terus memegang komando, memimpin pemulihan bersama", Ungkap Plt. Kalapas menirukan pidato dari Mendikbudristek.

Dijelaskannya, Upacara ini dilakukan sebagai tanda bahwa pihak Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan turut mendukung pendidikan di Indonesia.

"Karena anak-anak yang sedang mengenyam pendidikan saat ini merupakan masa depan Indonesia, masa depan kita semua. Untuk itu, kita harus mendukung agar anak-anak Indonesia mendapatkan pendidikan yang layak, untuk Indonesia yang semakin baik," sebutnya.

Pelaksanaan Upacara Peringatan Hari Pendidikan Nasional ini dilaksanakan secara serentak di seluruh Unit Pelaksana Teknis di lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia.